

Monsieur le Préfet des Pyrénées Orientales

Le « Collectif 66 Paix et Justice en Palestine » rassemblant un grand nombre de nos organisations syndicales, politiques et humanitaires du département, organise lundi 7 mai un rassemblement public de solidarité avec la population de Gaza. Nous sommes au soir du septième rassemblement pacifique de la jeunesse palestinienne à la frontière de Gaza. Nous venons de recevoir de Gaza, une fois de plus, un message terrible d'une simplicité éloquente : « 331 blessés ce vendredi 4 mai... 6 morts... Gaza ». Ce message est un appel au secours. L'armée israélienne tire à vue avec des armes de guerre sur la population civile qui use de son simple droit de manifester. « Médecins sans frontière » dénonce l'utilisation de balles dévastatrices qui produisent des blessures gravissimes et d'horribles mutilations. Un grand nombre de blessés ont dû ou vont être amputés. A ce jour, plus de 50 personnes ont été tuées, des milliers d'autres blessés. Que fait le gouvernement français pour qu'il soit mis fin à la violence inhumaine et illégale contre des manifestants pacifiques. Que va-t-il être fait pour que la prochaine manifestation à Gaza de vendredi prochain ne se termine pas par un nouveau drame encore plus terrible.

Nous vous demandons solennellement de bien vouloir recevoir en urgence à la Préfecture, ce lundi 7 mai à 18H30, une délégation de notre Collectif.

Le collectif 66 Palestine Paix et Justice en Palestine